

# Fachschaftsrat Inklusionspädagogik – Protokoll

18.04.2016

## Anwesende:

Sara Proft  
Franziska van Heiden  
Josefine Karl  
Janine Schumann  
Josefine Berg  
Leon von Salisch

## TOP 1: Finanzen:

### Ausgaben und Einnahmen besprechen

- Unterzeichnung Verpflichtungserklärung für Bank; letzte Woche Finanz-Workshop wahrgenommen durch Franziska, diese Woche Termin bei der Bank, um Formulare einzureichen
- Erklärung Ablauf bei Beschlüssen für Anschaffungen u.Ä.
- Ideen Einrichtung des neuen FSR-Raumes (Haus 24) wurden besprochen: Kaffeemaschine, Wasserkocher, Klappstühle, Grundbestand an Geschirr und Besteck, Mülleimer  
Grundbedarf Bürobedarf (Taschenrechner, Papier, Stifte, Stifthalter, Marker, Hefter, Locher, Tacker...)
- sonstige vorgemerkte Ausgaben im HHJ vor allem für das Sommerfest

## TOP 2: Dozententreffen (19.04.16)

zu thematisieren durch unsere Seite sind:

- Mangelangebot des Seminars „Professionalität von Lehrkräften“
- Häufigkeit & Zeiträume der Blockseminare soll angesprochen werden

### Hochschulinformationstag

- der Studiengang „GS mit Schwerpunkt Inklusionspädagogik“ soll anders dargestellt werden als beim letzten Hochschulinformationstag- bei dem der Studiengang nicht sehr angemessen präsentiert wurde

### Gespräche für den Master

- Ablauf & Informationen

Termin Fakultätsfest erfragen, um Überschneidung mit Sommerfest zu vermeiden

Seminar Fallarbeit Sprache, ungünstige Termine und Ankündigung  
Seminar Wilbert, Vorlesungsähnlich?, keine Diagnostik?

Internetpräsenz über Internetseite der Inklusionspädagogik?

Kommunikation fördern

- Leistungsanforderung anpassen/flexibler gestalten
- Vermittlung von Schulen & Kindern für diverse Praktika & Untersuchungen

### TOP 3: Gestaltung einer Internetseite/Öffentlichkeitsarbeit FSR

- über den Asta-Uni-Server
- wird in Zukunft genutzt um die Internetpräsenz (neben Facebook) zu stärken, Protokolle hochzuladen, Ankündigungen zu machen (solange Protokolle per Prima Post)
- Logo: Janine überarbeitet Saras Vorschläge und schickt sie per Mail
- T-Shirts für gewählte FSR-Mitglieder, sobald Logo festgelegt ist?
- Beim nächsten Treffen neues Foto für Facebook

### TOP 4: Ersti-Veranstaltung in der 1. Oktoberwoche

- Geld vom Department Grundschule – teilweise Zusammenarbeit mit Fara Primar
- wer wird den Studiengang vertreten / die Präsentation gestalten / wer von den FSR-Mitgliedern wird anwesend sein?

### TOP 5: Sonstiges

- Studenten gegen Blutkrebs- Projekt der DKMS; Janine schreibt E-Mail um unser Interesse zu bekunden (eventuell Verbindung mit Sommerfest?)
- **Nächstes Treffen: 23.05.2016, 9 Uhr**